

Rems-Murr-Rundschau



*Schwerer Unfall gestern Abend zwischen Bürg und Baach: Der Unfallverursacher, 18, im Nissan wurde schwer verletzt. Bild: Schneider*

### **Zu schnell unterwegs**

#### **Winnenden (wtg). Schwer verletzt wurde gestern Abend ein 18-Jähriger Autofahrer bei einem Verkehrsunfall zwischen Winnenden-Bürg und Baach.**

Der junge Mann war zu schnell auf der Gefällstrecke unterwegs gewesen, geriet gegen 19.10 Uhr mit seinem Nissan in einer leichten Rechtskurve auf die Gegenspür und krachte frontal in einen entgegenkommenden Mercedes C-Klasse. Wie die Polizei mitteilt, ist der 18-Jährige bei dem Unfall schwer, aber nicht lebensgefährlich verletzt worden. Der Fahrer des Mercedes, ein 47-jähriger Mann, wurde ebenfalls verletzt und kam ins Krankenhaus. An den beiden Fahrzeugen entstand Totalschaden in Höhe von rund 22 000 Euro. Die Feuerwehr war mit vier Fahrzeugen und 14 Mann im Einsatz, der Rettungsdienst mit zwei Fahrzeugen und einem Notarzt